
 

 
CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNES 

Compte-rendu de la commission du Vendredi 4 mars 2022  

Thème : Médiathèque  

 

Etaient présents : Manon, la jeune maire, Lou, Liam, Clémence et Lorinne, Séverine LOURMIERES, 

Directrice du Pôle Culture et Sport, Christian ERRE, Danielle BAULENAS, Responsable à la Médiathèque 

et Laurence BERNADINI, son adjointe. 

Les jeunes conseillers annoncent les points à aborder ; 

1) Problème concernant les ateliers communs de 4 à 11 ans, demande de diviser en 2 groupes 

2) Coin devoir  

3) Demande plus de bandes dessinées et manga 

 

Danielle BAULENAS, Responsable à la Médiathèque répond que des modifications seront apportées au 

planning des ateliers jeunesse d'avril à juin 2022 dans un premier temps. Que les activités proposées 

seront scindées en 2 groupes : 4-7 ans et 8-11 ans. Cependant, il sera difficile de trouver un créneau 

qui répondent aux besoins de chacun. Un atelier sera ajouté le vendredi matin durant les vacances 

d'avril : 22 Avril et 6 mai et un autre atelier sera ajouté le mercredi matin en tenant compte des ateliers 

déjà programmés par les autres établissements de la commune : 

Avril: Mercredis 13 et 20  (Mercredi 6 avril Matin atelier : MJC à la médiathèque) 

Mai:  Mercredis 18 et 25 (Mercredi 11 Mai Matin: MJC à la médiathèque) 

Juin: Mercredis 1- 8-22-29  (Mercredi 15 Juin Matin Atelier à l'EDA) 

Une affiche informative sera communiquée pour affichage aux écoles primaire et maternelle 

Concernant le coin devoir, Danielle BAULENAS propose d’aménager un coin calme pour les enfants de 

plus de 8 ans qui souhaiteraient travailler en autonomie ou à plusieurs.  

Danielle BAULENAS a pris note et va se rapprocher de la bibliothèque départementale pour voir 

comment effectuer un roulement pour augmenter le choix des livres demandées. 

 

Divers :  

Il a été également relevé un manque d’informations, en direction des enfants, concernant les activités 

proposées, des affiches pourraient être installées dans la BCD de l’école et sur les vitres de la garderie 

et de la cantine afin que les jeunes conseillers puissent faire la promotion des ateliers à leurs 

camarades. (Il faudrait peut-être soumettre que les flyers concernant les animations du village qui sont 
mis dans les boites aux lettres, soient aussi distribués directement aux élèves (Point à revoir lors du 
prochain conseil). 


